

Presentación

Liberar el conocimiento, necesariamente, pasa por el emplazamiento a la eliminación de las barreras mercantilistas, jurídicas y sociales que impiden la legítima aspiración del ser humano al desarrollo de condiciones de igualdad y de justicia que le son inmanentes y que, a todo evento, se logran desde el conocimiento. El acceso al conocimiento se traduce en libertad y esta en garantía de cumplimiento de fines por los que históricamente ha luchado el hombre en sociedad.

Publicar los resultados de investigaciones, ensayos, recopilaciones, experiencias; con fines sociales, intelectuales y sin ánimos de lucro, constituyen fundamentos de una práctica que conduce al reconocimiento del bien común como fin supremo, práctica que representa la valoración de un ejercicio colaborativo tendente al reconocimiento del conocimiento como bien común.

Durante siete años la Revista CLIC ha convocado la unión de voluntades en el ejercicio del deber de compartir el conocimiento, ha invitado y logrado la unión de esfuerzos que garantizan el ejercicio del derecho al conocimiento, la publicación de la que nos honramos formar parte, se ha nutrido de ese espíritu y ha logrado liberar el conocimiento gracias al aporte de autores que apoyan su apropiación social, cuya única y verdadera misión investigativa está representada por la posibilidad de contribución al patrimonio intangible de la humanidad representado por el conocimiento.

Hoy por hoy, la Revista Conocimiento Libre y Licenciamiento concluye su séptimo año con esta su entrega número 14, ratificándose en el compromiso por continuar en su afán por el reconocimiento del conocimiento como bien público, como bien generado por la humanidad para la humanidad; por ello, en la Revista CLIC insistiremos en que el libre acceso al conocimiento será posible desde la trinchera de publicaciones cuyo proyecto reconozca la autonomía científica y tecnológica en pro del bien común, lo cual conduce a la constante indagatoria en la generación de conocimientos socialmente pertinentes.

Hacemos propicio este espacio y oportunidad para manifestar nuestra deuda de gratitud con todos quienes han colaborado y acompañan la construcción del Acceso Abierto, cuya pretensión se sostiene en el ánimo y la resolución de quienes se suman a la reflexión constante alrededor de modos de investigar que conduzcan a la definitiva eliminación de las fronteras del saber, de quienes estimulan la dimensión cognitiva y sensible de los procesos humanos y abren las puertas a la crítica y a la creatividad propiciadora de soluciones.

Daisy Villasana Rodríguez
Comité Editorial

Revista Conocimiento Libre y Licenciamiento